

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

### La Semana Musical de Primavera alcanza su vigésimo novena edición con una atractiva programación

Ciclo organizado por el Conservatorio Elemental de Música de nuestra localidad

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 14 de junio de 2017 - 18:30



Seis conciertos conforman la programación de la vigésimo novena edición de la Semana Musical de Primavera, organizada por el Conservatorio Elemental de Música Niceto Alcalá-Zamora y Torres y el Consistorio prieguense como brillante y clásico colofón al curso académico.

Un programa que como indicaron en su presentación la presidenta del Área de Cultura, Sandra Bermúdez, el director del conservatorio, Antonio López, así como el jefe de estudios y secretario del centro, Rafael Jurado y Juan Luis Expósito respectivamente, se celebrará del 17 al 30 de junio, con la particularidad de que todas las

actuaciones se desarrollarán en el Teatro Victoria.

Así, el sábado 17, a partir de las 21:00 horas, la Orquesta Ciudad de Priego, bajo la dirección de Francisco José Serrano Luque interpretará el Requiem de W.A. Mozart, actuación incluida en la programación de la Semana Musical de Primavera al ser el Conservatorio, como así puntualizaba Antonio López, patrocinador de la Orquesta, “que nació en el seno del Conservatorio en el año 2005”.

El lunes 19, a partir de las 16:00 horas, el Teatro Victoria acogerá las audiciones de alumnos denominada “Sobremesa Musical”, en el que intervendrán todos los alumnos-as del centro, por especialidades, mientras que el martes 20, en este caso a las 20:00 horas, diferentes agrupaciones musicales así como la Orquesta Infantil y el Coro del Conservatorio ofrecerán un concierto, bajo la dirección de Jorjue Díaz Palomar, Juan Luis Expósito y Rafael Jurado. En este sentido, López destacaba la particularidad de ser el conservatorio prieguense, el único de Andalucía que, siendo elemental, cuenta con una orquesta infantil y un coro, “algo que tenemos que valorar y poner en valor como se merece”.

El miércoles 21, a las 21:00 horas, tendrá lugar la final del segundo concurso de jóvenes intérpretes “Ciudad de Priego”, iniciativa promovida por el AMPA del conservatorio, en la que como indicaba Juan Luis Expósito, existirán dos categorías, cada una con sus premios, destacando el nivel del alumnado que se ha presentado este año, pasando a la gran final 6 alumnos-as del primer ciclo y 7 del segundo ciclo.

La programación continuará el viernes 23 de junio, a las 21:00 horas, con la gala lírica organizada con motivo de la despedida como director de Antonio López Serrano, y en la que se contará con la participación del propio López, la coral Miguel Gant de Puente Genil, la soprano Carmen Serrano, el tenor Fernando Carmona y el Barítono Luis Santana.

Como gran broche de esta edición, el viernes 30 de junio, a las 21:00 horas, la coral Alonso Cano pondrá en escena la ópera La Traviata, de G. Verdi, contándose con la intervención en los papeles protagonistas de la

soprano Tina Gorina, como Violeta, el tenor Francisco José Sánchez, en el rol de Alfredo, y el barítono Antonio Torres, como Germón. Como indicó Rafael Jurado, que a su vez es el director de la coral Alonso Cano, “teníamos claro que los solistas tenían que ser artistas de primer nivel, como así lo son”, añadiendo que tanto el director de escena, Ricardo Campelo, como el director musical, Alberto Cubero, “cuentan con reconocido prestigio”.

De ahí que según Jurado, “la calidad del montaje está asegurada”, añadiendo que junto a la representación del día 30 de junio, el domingo 2 de julio, en este caso a las 20:00 horas, volverá a ponerse en escena, pero ya fuera de la programación de la Semana Musical de Primavera.

Reseñar finalmente que a excepción del concierto de la orquesta Ciudad de Priego y de la representación de La Traviata, la asistencia al resto de conciertos que conforman esta vigésimo novena edición será gratuita, hasta completarse el aforo del Teatro Victoria.